

### 串良

### 旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式

KUSHIRA

10月15日、全国各地から遺族や生存者、各種団体代表者など約300人が参列し、「旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式」が、串良平和公園慰靈塔前広場で行われました。

式典では、大隅肝属地区消防組合音楽隊の演奏のもと参列者全員で国家を齊唱した後、海上自衛隊鹿屋航空基地の哨戒機P-3Cなどによる追悼飛行が行われ、旧海軍航空隊串良基地から特別攻撃作戦などで戦死した570人の御靈に黙祷を捧げました。

その後、山下栄市長が「恒久平和の確立を誓い、めい福を祈ります」とあいさつ。参列者の献花に続いて、「同期の桜」を合唱し、戦没者のめい福を祈り、世界の恒久平和を願いました。



戦死した570人の御靈に黙祷



参列者による献花



生存者による「同期の桜」の合唱



哨戒機P-3Cによる追悼飛行

### 鹿屋

### KANOYA 水神祭で踊りを奉納

10月8日、王子町の和田井堰公園で「水神祭」が行われ、約50人が出席しました。

この祭は、約250年前に王子町から川東町まで流れる約12kmの農業用水路が完成したことを喜んだ住民が水神を祭り、踊りを奉納したのが始まりとされる伝統行事です。

当日は、神事が行われた後、市の無形民族文化財に指定されている王子町の鉦踊りと川東町の八月口説き踊りをはじめ、光同寺の鉦踊りがそれぞれの保存会により奉納され、出席者を楽しませていました。



王子町鉦踊り保存会



川東町八月口説き踊り保存会



光同寺鉦踊り保存会

### 鹿屋輝県ホルスタイン共進会で団体4連覇とグランドチャンピオンを獲得



10月29日、霧島市で開催された鹿児島県ホルスタイン共進会で、団体4連覇を達成した鹿児島県酪農業協同組合大隅支所と未経産牛の部でグランドチャンピオン（九州農政局長賞）を獲得した山下奈々美さんが、鹿屋市役所を訪れて喜びを報告しました。

同共進会は、8部門に県内8地区から選ばれた79頭が出場し、体型や乳器の状態などが審査されました。出品者の1人である柿元博志さんが「今後は2009年に開催される全日本ホルスタイン共進会への出場を目指して頑張りたい」と抱負を話してくれました。